



# El rector negocia la cesión del espacio del Museo de Salamanca en Patio de Escuelas

Quiere llegar a un acuerdo con la Junta de Castilla y León, propietaria del edificio, para que la Universidad recupere la propiedad de todos los inmuebles de la monumental plaza

R.D.L. | SALAMANCA

El equipo rectoral de Salamanca quiere que la totalidad de los edificios del Patio de Escuelas formen parte del patrimonio de la institución académica. Su interlocutor en este caso es la Junta de Castilla y León, puesto que el único inmueble que no es propiedad de la Universidad es el espacio donde ahora se ubica parte del Museo de Salamanca, de titularidad regional.

El Patio de Escuelas es el nombre de la plaza que se abre delante de la famosa fachada de la Universidad de Salamanca. Su construcción data de 1609 y el proyecto del arquitecto Juan Gallo de Andrada fue autorizado por el rey Felipe III. En concreto, en dicho patio se sitúan los edificios universitarios de las Escuelas Mayores del Estudio salmantino, una de las dos puertas de acceso a las Escuelas Menores y el Antiguo Hospital del Estudio, actual sede del Rectorado y de los servicios centrales de la institución académica. Además, completan el cuadrilátero la llamada Casa de los Gatos, espacio por el que ahora se reparten las aulas de la sociedad de Cursos Internacionales dedicada a la enseñanza de español a extranjeros, y la Casa de los Doctores de la Reina, que alberga el Museo de Salamanca.

Es parte de este último edificio el que el rector y su equipo quieren incluir en su patrimonio,



Entrada al Museo de Salamanca por el Patio de Escuelas. | ALMEIDA

**Ruipérez: “Nos gustaría que todo el Patio de Escuelas volviera a ser patrimonio de la Universidad”**

en concreto, el espacio que corresponde al vestíbulo del inmueble en su entrada por el Patio de Escuelas. Hay que recordar que la Casa de los Álvarez Abarca o de los Doctores de la Reina cuenta con otra entrada por la calle Sertranos.

“A nosotros nos gustaría que todo el Patio de Escuelas volviera

a ser patrimonio de la Universidad pero ahí hay una serie de edificios que son en tiempos eran del Estado, ahora de la Junta de Castilla y León, así que tenemos que ver con ellos si eso es posible y en qué condiciones”, ha reconocido el rector Daniel Hernández Ruipérez a LA GACETA.

¿Y con qué objetivo? Eso es lo

que no desvela el rector; aunque la iniciativa coincide con el proyecto para trasladar Cursos Internacionales al antiguo colegio mayor de San Bartolomé, de forma que podrían quedar disponibles las aulas que ahora ocupa en el Patio de Escuelas y las oficinas de Escuelas Menores para una futura propuesta.

## ÚLTIMAS CESIONES

### Banco de España

Entre las más destacadas está, sin duda, la cesión a la Universidad de Salamanca por parte del Ministerio de Hacienda del antiguo edificio del Banco de España, ubicado en la céntrica plaza de los Bandos, para su transformación en Centro Internacional del Español.

### Oficinas de Gran Vía

En el intercambio de edificios que últimamente ha llevado a cabo el Gobierno regional con la Universidad de Salamanca destaca la cesión de un edificio de la Gran Vía, propiedad de la institución académica, a la Gerencia de Servicios Sociales. Hace un par de años, la Universidad y la Consejería de Hacienda de la Junta de Castilla y León acordaron este intercambio de inmuebles. El Estudio salmantino le cedió el espacio que durante años había acogido la Dirección Provincial de Educación para que fuera, desde mediados de 2014, sede de la Gerencia de Servicios Sociales. Por su parte, la Universidad recuperó la finca Santo de Santa María y consiguió la propiedad de todo el edificio M3 del Parque Científico. Este intercambio permitió, además, la ampliación de los centros de salud de San Juan y Miguel Armijo al liberarse los espacios que ocupaba Servicios Sociales.